

Proto party le 5 juin à Bordeaux

mardi 5 juin 2018, par [lpe](#)

Alain Rousset, Président du Conseil régional de Nouvelle-Aquitaine, Bernard Uthurry, Vice-Président du Conseil régional de Nouvelle-Aquitaine en charge du développement économique et de l'économie numérique et Mathieu Hazouard, Conseiller régional délégué en charge de l'Économie numérique et du Très Haut Débit vous invitent à réserver votre Mardi 5 juin 2018 à l'Hôtel de Région de Bordeaux de 14h à 17h.

Mardi 5 juin 2018 se tiendra la première Proto party !

Il s'agit de réunir pour la première fois tous les lauréats du dispositif "Prototypes numériques", dispositif existant depuis 2011 sous le nom "Aquitaine Proto" et qui s'est étendu à tous les territoires de la Nouvelle-Aquitaine à partir de 2016.

L'occasion de faire le bilan, de partager les retours d'expérience, de réfléchir ensemble à l'avenir de ce dispositif... La Proto party s'inscrit dans la dynamique régionale de co-construction de la feuille de route Economie numérique.

Un moment ouvert à tous, propice aux échanges... De bonnes raisons de réserver dès à présent cette date !

Inscriptions : [cliquez ici](#)